

Peut-on encore faire la fête en France sans que cela ne se traduise par des violences inadmissibles qui ont coûté la vie à deux jeunes gens à Dax et à Paris ?

2 morts, 226 blessés et 563 interpellations...

Qu'est-il arrivé à ce pays pour que des jeunes qui devraient être chez eux et pas dans la rue, se transforment en barbares qui manifestement, au vu des images, aiment à casser pour casser en s'en prenant à des abris bus ou à des commerces. Si pour les seconds, le goût du pillage lucratif est le plus fort, que dire du mobilier urbain ? Paieront-ils les dégâts occasionnés ? Il faut le souhaiter ardemment... Mais au fait, y-a-t-il eu « *dégâts* » ? Puisque que pour France Inter, il ne s'est rien passé ou presque ? L'aveuglement de certains est tel qu'ils nous feraient croire qu'il n'y a pas eu 226 blessés, 2 morts et 563 interpellations ! A quand une justice impartiale qui condamne sévèrement ces actes qui s'apparentent à des prémisses de guerre civile ? Ceux qui subissent ces actes de violence inadmissibles et ceux qui observent ces sauvages tout casser sont écoeurés qu'après une aussi belle victoire footballistique, on en vienne à de tels actes...

5 400 policiers et gendarmes mobilisés...

Le RN comme LFI s'en sont pris au ministre de l'intérieur, Bruno Retailleau qui a répondu que « *ceux qui pensent que la réponse, c'est simplement une doctrine d'emploi des forces de l'ordre se trompent* ». Ah ? Avec les Gilets Jaunes, c'est pourtant la recette qui a été appliquée... Pourquoi la police ne serait-elle pas aussi efficace avec les casseurs ? Et si ce n'est pas « *la réponse* », quelle est-elle ? Faut-il que les policiers aillent dans les quartiers difficiles pour parler aux jeunes et leur dire que ce n'est pas bien ce qu'ils font ? Faut-il encore brandir la culture de l'excuse ? Faut-il comme certains médias, se taire sur les événements « *pour ne pas mettre de l'huile sur le feu* » ? Combien de temps va-t-on supporter de tels actes ? Lors de ce match, 5 400 policiers et gendarmes avaient été mobilisés... Combien en faudra-t-il demain pour un simple match de football terminé par une victoire, en plus ? Pourquoi laisse-t-on faire ? Pourquoi les Champs-Élysées se transforment-ils à chaque fois en champs de ruines ? Un seul mot nous vient à l'esprit : LAMENTABLE !

Raymond Aquila

Partager :

- [Twitter](#)

- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité